



Bilbao 21 - Dic - 1925

C

Querido Guillermo, gracias por su entusiasta
correspondencia de Amaya. Recientemente, todo ha ido
muy bien, tanto en La Lebástrai como aquí.
Ahora, el mes que viene, veremos como resulta
directamente.

En este correo contado a Pedernales. Ya en
lugar.

La obra proyectada y encargada hacia la costa
cantábrica me atrae verdaderamente.

Hay alguna observación a Pedernales en mi

carte, je t'en diré.

Fue para usted hoy los pines de Wanda y
en compañía de los amigos, y con felicitaciones
de Dulia y mis padres el año nuevo, nacido
en frente abajo en su amigo

Jesús